

**ANEXO I**  
**PLATAFORMA ELECTORAL DE LA ALIANZA "FUERZA PATRIA"**  
**ELECCIONES LEGISLATIVAS 2025**

FUERZA PATRIA es una fuerza política que aspira a construir una sociedad democrática, plural y con justicia social. En su concepción, la política es el instrumento imprescindible para transformar la realidad. En virtud de ello, otorga al Estado un rol indelegable en la construcción de los equilibrios sociales y económicos, con el trabajo digno como eje del desarrollo humano integral y con una mirada profundamente federal.

El ciclo iniciado en 2003 marcó un punto de inflexión en el modelo de país: se abandonó la lógica neoliberal del sálvese quien pueda para construir un nuevo paradigma de desarrollo con inclusión social, protagonismo estatal y soberanía política.

Ese modelo, impulsado por una dirigencia que priorizó los intereses nacionales, logró revertir las consecuencias de décadas de ajuste, pobreza y exclusión: se renegoció la deuda externa; se recuperaron empresas estratégicas; se redujo el desempleo; se crearon más de cinco millones de puestos de trabajo; se fortaleció el mercado interno; se invirtió en ciencia y tecnología, educación y salud, y se avanzó en un proceso de desendeudamiento que otorgó soberanía y dignidad a la economía nacional.

Entre 2015 y 2019, ese camino fue abruptamente interrumpido por un modelo neoliberal -encabezado por Mauricio Macri-, que volvió a instalar la especulación financiera, la fuga de capitales, el endeudamiento irresponsable, el ataque al sistema previsional, la persecución política y la desarticulación de políticas públicas que garantizaban derechos.

Durante el período 2019-2023, en el contexto de restricciones externas, el peso de la deuda heredada, la pandemia y también errores propios, limitaron el alcance de las transformaciones necesarias. De esta manera se allanó el camino a una nueva forma de neoliberalismo aún más cruel, encarnado por las fuerzas libertarias, que hoy gobiernen nuestra Patria.

Desde 2023, con el gobierno de Javier Milei, nos enfrentamos a un proyecto que desprecia la política, que persigue la organización popular, que criminaliza la protesta, y que utiliza el poder otorgado por el pueblo para destruir las instituciones democráticas desde adentro. A eso nos oponemos con convicción y propuestas.

Frente al avance de un modelo que promueve el individualismo extremo y la fragmentación social, proponemos profundizar la Democracia en todas sus formas: social, económica, política, territorial y cultural. Queremos un pueblo protagonista de su presente y futuro.

**En este sentido proponemos:**

- Defender el sistema previsional público, con una jubilación digna, ampliación de moratorias, acceso a medicamentos y transporte gratuito para jubilados y jubiladas.
- Recuperar el salario digno, impulsando una suma fija y el restablecimiento de paritarias libres.
- Rechazar cualquier intento de reforma laboral regresiva, que implique la pérdida de derechos conquistados durante más de un siglo mediante la lucha y organización de los/as trabajadores y trabajadoras.
- Impulsar marcos normativos que posibiliten la reducción de la jornada laboral sin pérdida salarial, garantizando el derecho al descanso y mejor calidad de vida para los trabajadores.
- Defender activamente los Derechos Humanos y las políticas de Memoria, Verdad y Justicia.
- Denunciar la injusta prisión y consecuente proscripción de Cristina Fernández de Kirchner, reclamando su pronta libertad. Así como también, toda forma de violencia institucional o persecución política a dirigentes populares.
- Fortalecer las políticas de seguridad ciudadana con enfoque democrático, integral y respetuoso de los derechos humanos.

- Fomentar la participación de sindicatos, juventudes, universidades, organizaciones sociales, políticas y comunitarias en el debate público.
- Discutir un nuevo modelo institucional que garantice un Poder Judicial democrático, independiente de los poderes fácticos y al servicio de las necesidades de nuestra Nación.

Se trata de construir una mayoría social, política y legislativa que recupere el sentido transformador de la política y que represente las necesidades, demandas y anhelos de nuestro Pueblo.

Los gobiernos nacional y de la Ciudad de Buenos Aires implementan un modelo de concentración de la riqueza, desguace del Estado, destrucción del mercado interno y endeudamiento descontrolado. Este plan económico está diseñado para el beneficio de unos pocos y a costa del empobrecimiento de las grandes mayorías.

A este modelo excluyente, le oponemos un proyecto nacional de desarrollo con justicia social y soberanía. Nuestro horizonte es el de una Argentina de pleno empleo, con industria nacional, ciencia, tecnología y políticas públicas activas.

#### Nos comprometemos a:

- Derogar el Régimen de Incentivo a las Grandes Inversiones (RIGI), que entrega recursos estratégicos a intereses extranjeros.
- Renegociar el acuerdo con el FMI en términos soberanos, partiendo de la base de que el préstamo fue otorgado de manera ilegal, excediendo los límites permitidos y comprometiendo el presente y futuro del país.
- Rechazar el fallo contra la Argentina por la recuperación de los derechos soberanos de YPF en la justicia de Estados Unidos, reivindicando el derecho de nuestro país a ejercer soberanía sobre sus bienes naturales comunes y recursos estratégicos.
- Expandir el apoyo estatal a las PyMEs y los microemprendimientos como motores del empleo y el desarrollo local.

- Reforzar el presupuesto para universidades, centros de investigación y organismos de desarrollo tecnología y conocimiento como el CONICET, el INTI y el INTA.

La historia ya lo demostró. Cuando el Estado interviene en el desarrollo económico, protege la industria nacional, redistribuye la riqueza, apuesta a la ciencia y al trabajo y la ciudadanía se compromete con el ejercicio de sus obligaciones y reclamo por sus derechos, indefectiblemente el país crece y se vuelve más justo.

Frente al paradigma de sumisión a las potencias extranjeras, la dependencia directa de Estados Unidos y la entrega de nuestros recursos, proponemos un modelo de inserción internacional basado en la soberanía, la solidaridad y el multilateralismo.

Entre 2003 y 2015, la Argentina impulsó con decisión la integración latinoamericana, consolidó el Mercosur, fue motor de la UNASUR y apostó por una voz común en defensa de los intereses del sur global.

#### Proponemos:

- Retomar la integración regional como estrategia de desarrollo, cooperación y soberanía.
- Reformar los organismos financieros internacionales para que respeten la autonomía de los países emergentes.
- Denunciar y revertir el abandono del reclamo soberano sobre las Islas Malvinas.
- Asumir un rol activo en la lucha contra el cambio climático, la protección de la biodiversidad y el desarrollo sustentable.
- Promover un mundo multipolar más justo, democrático y pacífico.

#### CONCLUSIÓN

La Democracia en la Argentina atraviesa una crisis profunda: la principal conductora del peronismo está perseguida, presa y proscripta; millones de personas

no logran cubrir sus necesidades básicas; miles de familias pierden sus empleos y el actual experimento neoliberal-libertario avanza sobre la vida cotidiana, el trabajo, la producción, la educación, la cultura y la soberanía nacional. Este modelo no sólo empobrece, también destruye el tejido social y socava las bases de la democracia.

Frente a esta realidad, elegimos organizarnos con responsabilidad y decisión, sosteniendo un programa que responde a las urgencias del presente sin perder de vista el futuro. Ponemos en el centro a quienes todos los días trabajan, cuidan, estudian, emprenden y luchan por salir adelante. Somos una fuerza con memoria y con proyecto, que no se resigna frente al ajuste ni al autoritarismo, y que apuesta a reconstruir la esperanza desde abajo hacia arriba.

Creemos en la política como herramienta para transformar la realidad, garantizar derechos y mejorar la vida de las y los argentinos. En tiempos de incertidumbre y retroceso, elegimos construir alternativas colectivas, democráticas y solidarias. Ya lo hicimos una vez, podemos hacerlo de nuevo.